
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 01.10.2018

Top 10 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

  
- Herr Baetke spricht die Neugestaltung der Zufahrt und des Parkplatzes an der Ki-

ta am Lustgarten an und schätzt ein, dass der Abstand zwischen Haus und Fahr-
bahn sehr gering ist. Lässt sich evtl. durch Setzen eines Zaunes bzw. Aufstellen 
von Blumentöpfen die Sicherheit der Kinder verbessern?
Herr Prahler erklärt, dass dieses Problem bereits besprochen wurde und durch 
eine Besichtigung vor Ort eine Lösung gefunden werden soll.

- Herr Dr. Brockmann erkundigt sich nach der Zuständigkeit für den Fuß- und Rad-
weg über die neue Eisenbahnbrücke. Die Pflege dieses Weges lässt sehr zu wün-
schen übrig. Zum zweiten erkundigt sich Dr. Brockmann, wer den Fußweg an der 
ehemaligen Berufsschule in der Mühlenstraße pflegt. Dieser Weg sieht ebenfalls 
schlecht aus.
Der BM erklärt, dass die Pflege für diese Wege in Zuständigkeit der Stadt liegt. 
Die Kritik wird angenommen.

- Herr Grote erkundigt sich nach einer neu geschaffenen Auffahrt vor einer Spielo-
thek (Kreuzung hinter Bahnübergang).
Herr Prahler erklärt, dass er dazu im nichtöffentlichen Teil eine Antwort geben 
wird.
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